

Commission de Promenadologie



Die "Commission de Promenadologie" ist eine offene Gruppe, bei der auch Sie mitmachen können. Das Interesse der Commission richtet sich insbesondere auf den Pferdelandpark. Nur 30 Minuten Fußweg sind es beispielsweise von Aachens Stadtzentrum bis zum Beginn des Pferdelandparks am Lousberg. Und mit dem „Weißen Weg“ entsteht eine durchgehende Verbindung vom Lousberg bis nach Kerkrade. Entlang dieser Route reihen sich zukünftig mehrere Stationen, die zum Rasten einladen und überraschende Aussichten eröffnen. Die „Commission de Promenadologie“ will die Entwicklung des Pferdelandparks begleiten und das Bild dieser Landschaft erkunden.

Als Inspiration für die neu gegründete Gruppe diente die historische "Commission d'Embellissement", die in der Zeit der französischen Herrschaft in Aachen gegründet wurde. Sie beriet über Verschönerungsmaßnahmen, wie zum Beispiel über die Gestaltung des Lousberges. Auch in die umfassende Umgestaltung der Wallanlagen zu einem Promenadenring wurde die Commission damals einbezogen.

Über Spaziergangsveranstaltungen und über eine Internetseite treten die Mitglieder der neuen „Commission de Promenadologie“ miteinander in Austausch. Die Motivation hierzu speist sich zunächst einfach aus der Neugierde auf die Landschaft des Pferdelandparks – aber auch aus dem Interesse an Stadtgestaltung und aus der Suche nach einem zeitgenössischen Landschaftsbegriff.

Allen Teilnehmern einer Spaziergangsveranstaltung steht der Beitritt zu der Commission offen. Sie müssen sich hierzu lediglich in das Mitgliederbuch eintragen. Anschließend können Sie sich in dem Weblog anmelden und selbst Beiträge veröffentlichen. Sie können beispielsweise Ihre Fotos, Geschichten, Kommentare oder Fragen einstellen. Ebenso können Sie auch selbst zu Spaziergängen einladen oder Gleichgesinnte zur Vorbereitung von Veranstaltungen im Pferdelandpark suchen und finden.

www.pferdlandpark.blogger.de